



Spendenübergabe vor dem „Wirtshaus zur Bums'n“.

1000,- Euro für Maxi

SCHÄRDING, MÜNZKIRCHEN. Im Rahmen des Sauwald-Radmarathons am 6. September in Schärding, veranstaltet vom CLR Sauwald, wurde auch ein Spendenlauf durchgeführt. Dabei wurden knapp 5000,- Euro gesammelt und an den Verein „Herzkinder Österreich“ und dem herzkranken Maximilian Bayer aus Münzkirchen übergeben. Gemeinsam mit

dem Partner „Wirtshaus zur Bums'n“ konnte am 3. Oktober ein weiterer Scheck in Höhe von 1000,- Euro an die Familie Bayer übergeben werden.

„Wir sind unglaublich dankbar und emotional sehr berührt von dieser Aktion. Die Spendengelder werden für eine sehr aufwendige und teure, aber nötige Therapie genutzt“, so die Eltern des kleinen Maxi bei der Übergabe.